



Menos de la mitad de los mayores de 25 años superó la prueba para acceder a la Universidad

De los 252 alumnos inscritos, 110 no alcanzaron el apto y 35 no se presentaron ■ Sólo nueve alumnos obtuvieron una nota superior a 8

R.D.L. | SALAMANCA

Menos de la mitad, un 42,6% de los alumnos inscritos en la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) para mayores de 25 años consiguió la calificación de apto en el examen celebrado el pasado 24 de abril en la Universidad de Salamanca.

Según la resolución publicada por el tribunal de la Prueba de Acceso, de los 252 alumnos inscritos en el ejercicio, 107 consiguieron superar los exámenes, 110 suspendieron y 35 finalmente no se presentaron a la realización de la prueba. Los datos son ligeramente inferiores a los de la pasada convocatoria de 2013, cuando el porcentaje de aptos alcanzó el 47%. En el caso del ejercicio para mayores de 45 años, de las 11 personas presentadas, 8 superaron la prueba y 3 no lograron la nota mínima de 5.

Otro dato destacado es el relacionado con la puntuación obtenida por las personas mayores de 25 años que realizaron la PAU, sólo nueve alumnos consiguieron una calificación superior a los 8 puntos, uno de ellos por encima de 9. Además, otros 18 lograron alcanzar una nota de 7.

Este año, las Pruebas de Acceso a la Universidad han sufrido un descenso en el número de personas inscritas, pasando de las 289 registradas en el año 2013 a las 251 correspondientes a este año 2014. Igualmente, ha bajado el interés de los mayores de 45 años, con sólo 11 inscritos este año frente a los 25 de 2013.



Mayores de 25 años antes de iniciar las últimas Pruebas de Acceso. | ARCHIVO

OTROS DATOS

Entrevista personal

Las ocho personas mayores de 45 años que superaron la Prueba de Acceso a la Universidad organizada el pasado día 25 tendrán que pasar ahora una entrevista personal. Esta prueba tendrá lugar en la Facultad de Psicología el día 12 de mayo por la tarde.

Un 3 por ciento de plazas reservadas

Una vez aprobado el examen de acceso, las personas mayores de 25 años que quieran cursar estudios en la Universidad de Salamanca deberán formalizar la preinscripción correspondiente en el mes de junio. El porcentaje reservado en las titulaciones de grado para mayores de 25 años es del 3%.